

SEGUIR CALI

Alerta sobre riesgos de quemas y rocería ante incendios en el Valle

Se hace un llamado a la comunidad a tomar conciencia y evitar realizar prácticas inadecuadas.

- [Compartir](#)
- [Comentar](#)
- [Guardar](#)
- [Reportar](#)
- [Portada](#)



Incendios forestales.
Foto: Juan Pablo Rueda Bustamante / El Tiempo

RELACIONADOS: [LIBROS](#) | [CALI](#) | [VALLE](#) | [INCENDIOS](#) | [UNIVALLE](#)

Por: **Cali** 30 de agosto 2019, 10:37 a.m.

Conozca las noticias relevantes para el Valle, Cauca y Nariño, para este viernes 30 de agosto. Entre ellas, la preocupación por el número de incendios forestales presentados en agosto; Convocatoria para recibir el Mérito Cívico en Buenaventura; Viernes de Letras con Águeda Pizarro.

Incremento de incendios forestales en el suroriente del valle

Temas relacionados

CALI AGO 26
'Oiga, mire, lea', la mayor fiesta por las letras en 18 municipios

TEMBLOR AGO 25
Tembolor se sintió el domingo en Nariño, Cauca y Valle del Cauca

CIRUGÍAS AGO 23
Esta semana 3 mujeres murieron tras hacerse cirugías estéticas en Cali

Tradicionalmente, agosto es un mes donde se presenta el mayor número de incendios forestales, debido a las altas temperaturas. **En lo corrido del mes se han registrado más de ocho incendios en diferentes zonas de las cuencas de Amaime y Bolo, por** prácticas como rocería y quema de potreros, sumadas a colillas de cigarrillo y manos inescrupulosas.

En el corregimiento de Vallecito, en Pradera se reportó un incendio que afectó unas 40 hectáreas y cinco viviendas. De igual manera, en la parte alta del municipio de Palmira, en los corregimientos de Toche y Combia, y en la parte alta de El Cerrito, en el corregimiento de Santa Luisa; ocurrieron emergencias de menor magnitud. También en el municipio de Florida, en la comunidad de Párraga, se quemó una hectárea por un incendio que se originó al preparar el terreno para cultivo.

Por eso, **se hace un llamado a la comunidad en general a tomar conciencia y evitar la disposición inadecuada de residuos, quema de basuras, rocerías, dejar colillas de cigarrillos, vidrios tirados, entre otros factores de riesgo. De acuerdo con la (CVC), la temporada de lluvias se prevé hasta finales de septiembre.**

- 🔗 **Incendios en el Amazonas: "El pueblo ya no tiene más hombres", la dramática lucha por salvar de los incendios el mayor tesoro natural de Bolivia**
- 🔗 **Bomberos controlaron incendios en cinco municipios de Cundinamarca**
- 🔗 **El fin de semana hubo 12 nuevos incendios forestales en todo el país**

Convocatoria para recibir el Mérito Cívico en Buenaventura

Se encuentra abierta la convocatoria para postularse al Mérito Cívico en Buenaventura. Este es un reconocimiento abierto a la comunidad bonaverense; que se otorga durante el Encuentro de Afiliados de la Cámara de Comercio de Buenaventura a los líderes o personas destacadas que han realizado aportes significativos en la ciudad.

Si usted es una persona apasionada por su ciudad y su desarrollo social, cultural, deportivo, literario u otros; además, si ha aportado significativamente para ello, **puede postularse ya mismo AQUÍ.**

La convocatoria está abierta hasta el viernes 30 de agosto.

Universitario le apuesta a la sátira contra la censura

En la emisora de la Universidad Autónoma de Occidente, Christian Lozano y Ever Mercado, junto con David Rodríguez, director de la emisora; dieron vida a **'Arley Contreras, el periodista'**. Este personaje es un periodista divertido y sarcástico que se acerca a la gente en la calles para conversar sobre temas políticos, polémicos y cotidianos que pasan en el país.

Esta propuesta de humor periodístico ha sido ganadora de premios como el proyecto #Revivamoselhumor, en el marco del aniversario de la muerte de Jaime Garzón, organizado por la Fundación para la Libertad de Prensa y la Liga Contra el Silencio, (FLIP). También se le otorgó el Alfonso Bonilla Aragón 2018 en la categoría Columna de